



Pemkot Beri Penghargaan Pegawai Idol 2009

YOGYA (KR) - Di awal tahun ini, Pemkot Yogyakarta menyerahkan penghargaan kepada 141 karyawan terbaik (Pegawai Idol) pilihan setiap Satuan Kerja Perangkat Dinas (SKPD) yang terdiri dari unsur pegawai pejabat struktural dan non pejabat struktural. Penyerahan dilakukan saat apel rutin karyawan Pemkot Yogyakarta di halaman Balaikota, Senin (19/1). Pada saat yang sama, diserahkan Surat Keputusan (SK) purna tugas kepada 26 karyawan-karyawati di lingkungan Pemkot Yogyakarta oleh Walikota Herry Zudianto.

Walikota mengatakan, keberhasilan sebuah program pemerintahan bukan hanya ditentukan oleh kependaian setiap kepala SKPD di masing-masing instansi, tetapi yang utama adalah loyalitas semua karyawan. "Karyawan pilihan diharapkan dapat menjadi panutan, motivator dan inspirator dalam rangka lebih meningkatkan dedikasi, pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara," ucap Herry. Pemberian penghargaan karyawan teladan tersebut ditandai dengan penyematian PIN secara simbolik dan semua Pegawai Idol mendapatkan uang pembinaan.

Walikota juga mengajak semua karyawan benar-benar mempersiapkan rencana kerja yang telah disusun dan melaksanakannya dengan dedikasi tinggi untuk kepentingan masyarakat. Memasuki tahun baru 2009, karyawan diajak memperbarui semangat kerja dan memberikan yang terbaik bagi Kota Yogyakarta. Secara lebih luas, memberi sumbangsih bagi bangsa dan negara Indonesia sebagai wujud nyata dari sumpah jabatan yang telah diucapkan ketika awal menjadi PNS.

Sementara itu kepada para pegawai yang memasuki masa pensiun, Walikota berharap agar tetap mengabdikan diri kepada masyarakat.

"Masa pensiun bukan berarti tidak bekerja sama sekali tetapi menjadi suatu titik tolak untuk mulai membuka pengabdian kepada masyarakat dan lingkungannya," ucap Walikota.

Dikatakan, secara kedinasan maupun pribadi, apabila ada kekurangan, kekhilafan maupun kesalahan, walikota mohon dimaafkan. Dirinya juga mohon doa restu kepada Bapak Ibu yang telah purna, agar dalam menjalankan tugas dapat sesuai yang dikehendaki masyarakat.

"Saya bersama Pak Haryadi (Wawali) nantinya juga meninggalkan Balaikota, kami juga berkeinginan seperti Ibu Bapak, menyelesaikan tugas dengan khusnul khotimah," tuturnya. (Ret)-e

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005